

# NEWSPAPER

## Kanit Binmas Polsek Karangampel Melaksanakan Kegiatan Penyuluhan Terhadap Pelajar SDN 1 Karangampel

Indramayu - [INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID](http://INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID)

Jul 28, 2023 - 15:35



*Kanit Binmas Polsek Karangampel Melaksanakan Kegiatan Penyuluhan Terhadap Pelajar SDN 1 Karangampel*

Indramayu,- Kanit Binmas Polsek Karangampel Polres Indramayu Polda Jabar, IPTU Rudi Hartono, S.Sos, beserta anggota, melaksanakan kegiatan penyuluhan

terhadap pelajar SDN 1 Karangampel. Jumat (28/07/2023).

Kegiatan penyuluhan ini berlangsung di SDN 1 Karangampel, Gg. Garuda Desa Karangampel Kidul, Kecamatan Karangampel, Kabupaten Indramayu. dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Camat Karangampel Ade Sukma Wibowo, S.sos., M.Si, Perwakilan Guru SDN 1 Karangampel Ranti. S Pd, serta sekitar 50 siswa/i yang antusias untuk mengikuti kegiatan ini.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto menyampaikan, kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada pelajar SDN 1 Karangampel

Dalam kesempatan tersebut, Kanit Binmas Polsek Karangampel memberikan himbauan penting yang ditujukan kepada para siswa/i.

Beberapa pesan yang disampaikan antara lain, Penggunaan HP sebaiknya dibatasi agar tidak digunakan secara terus-menerus yang dapat berdampak buruk pada kesehatan mata.

Selain itu, Penggunaan sepeda listrik harus diawasi oleh orang tua dan tidak boleh digunakan di jalan raya yang berpotensi membahayakan keselamatan.

Beliau juga menyampaikan pentingnya belajar dengan baik dan disiplin dalam mengejar cita-cita, karena ilmu dan hormat kepada orang tua serta guru menjadi fondasi penting dalam mencapai kesuksesan di masa depan.

Lanjut Kapolsek menjelaskan bahwa kegiatan penyuluhan ini bertujuan untuk memberikan edukasi kepada para pelajar tentang hal-hal yang perlu diperhatikan dalam keseharian mereka, sehingga dapat membantu mereka dalam tumbuh kembang dan pembentukan karakter yang baik.

Selain itu, kehadiran Camat Karangampel dan perwakilan guru juga menunjukkan sinergi antara pihak kepolisian dengan pemerintah daerah dan lembaga pendidikan dalam memberikan pembinaan dan peduli terhadap generasi muda.

AKP Suprpto berharap agar pesan-pesan yang telah disampaikan dapat menjadi pedoman bagi para siswa/i dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

Dengan memahami dan mengaplikasikan pesan tersebut, diharapkan para siswa/i dapat menjadi generasi yang berkualitas, berpotensi, dan berkontribusi positif bagi masyarakat dan bangsa di masa depan.

Selain itu, kegiatan ini juga merupakan bentuk komitmen dari kepolisian dalam berperan aktif dalam pembinaan generasi muda untuk menciptakan masa depan yang lebih baik. Pungkasnya.